



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Einbruch in Trafik in St. Paul. Täterinnen ausgeforscht

Am Donnerstag gegen 01:15 Uhr, schlugen vorerst zwei unbekannte Täter die Fensterscheibe einer Trafik in St. Paul im Lavanttal ein. Anschließend stieg eine Person in das Geschäftslokal ein und stahl Waren und Bargeld.

Nachdem der Einbruch von einem Zeugen gefilmt und von einer Überwachungskamera aufgenommen wurde, konnten im Zuge der weiteren polizeilichen Ermittlungen zwei weibliche Jugendliche aus Klagenfurt im Alter von 15 und 17 Jahren am Donnerstagabend am Bahnhof St. Paul angehalten und festgenommen werden.

Die Jugendlichen, die die Aussagen verweigerten und nicht geständig sind, werden nach Abschluss von weiteren Ermittlungen über Anordnung der Staatsanwaltschaft auf freiem Fuß angezeigt.

